



玉一っ子通信



～様々な経験や挑戦を学びに変える教育～

<☆ともだち大好き! ☆学ぶの大好き! ☆じぶん大好き! >



防犯教室を実施しました!

第2学期がスタートし、約2週間が過ぎました。子どもたちは、順調に2学期を送ることができています。保護者の皆様のご協力に心より感謝いたします。

さて、2日(月)に防犯教室を行いました。不審者が校舎裏に侵入したという想定で実施しました。子どもたちは、教室の出入りに机でバリケードを作り、不審者が万が一、校舎内に入ってきた時の備えの訓練をしました。110番の通報訓練も行いました。全体会では、石川警察署の方からは、「あいさつ」と「いかのおすし」について話をしてもらいました。自分の身を守る大切さを教えていただきました。

また、2・4・6年生の代表者が、もしも街中で不審者に遭遇した場合どう対応するかの訓練もしました。それぞれ落ち着いて対応していました。



スポーツテスト 頑張りました

5日(木)に、スポーツテストを実施しました。上級生が下級生の面倒をよく見ている姿がとても頼もしく感じられました。1年生から6年生まで、それぞれの種目のやり方を把握しながら、最大限の力を発揮して、自己ベストの記録に向かってチャレンジしていました。



国際教養大学の学生さんとともに

去る8月30日(金)に、秋田県にあります国際教養大学の学生3人が、5・6年生とともに外国語活動に取り組みました。

これまでは、5・6年生が国際教養大学の学生とオンラインで、英会話の学習を進めてきました。

今回は、学生から3つのミッションが提示されましたが、子どもたちは、英会話に苦労しながらもクリアしました。とてもすてきな体験をすることができました。

